

Peringatan Hari Jadi Desa Siddo, Kades Khaerul Rijal: Momentum Perbaiki Hubungan Sesama Manusia

Ahkam - BARRU.ARNESSIO.COM

Jan 27, 2024 - 15:49



BARRU- Pemerintah desa (Pemdes) bersama masyarakat Siddo, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru, Sulawesi Selatan memperingati hari jadi desa Siddo yang ke-63 tahun.

Desa Siddo resmi terbentuk sejak 1961 dan peringatan hari jadi Tahun 2024 ini,

perdana dilaksanakan setelah dipimpin oleh Khaerul Rijal, S.T.

Acara peringatan yang digelar sederhana namun khidmat dan penuh dengan suasana kental adat bugis ini, berlangsung di halaman kantor desa Siddo, pada Sabtu pagi (27/1/2024).

Kepala Desa (Kades) Siddo Khaerul Rijal mengatakan, hari jadi Desa siddo yang ke 63 tahun ini merupakan sebuah momentum yang bukan saja memperbaiki dan memajukan pembangunan desa akan tetapi momentum kembali memperbaiki hubungan sesama manusia (masyarakat) dan Allah SWT Siddo is back to kaffah"

"Semoga peringatan Hari Jadi ke-63 Tahun semakin memperkuat langkah kita memperbaiki Desa Siddo yang lebih baik," ajak Rijal.

Sementara itu, Ketua BPD Desa Siddo Muhaemin Sabir, S.E mengucapkan terima kasih atas dukungan semua pihak yang turut berpartisipasi dalam HUT ke-63 Desa Siddo.

"Semoga kedepannya acara ini lebih meriah lagi," pungkasnya.

Acara peringatan Hari Jadi ke-63 Desa Siddo dipimpin Ketua BPD Muhaemin Sabir,S.E bersama Kepala Desa Siddo Khaerul Rijal S.T yang dihadiri Sekretaris Desa Siddo,Jajaran BPD,Babinsa dan Babinkamtimas, Kepala Dusun,RT dan Tokoh masyarakat serta undangan lainnya.

Selanjutnya Sekretaris Desa Siddo Damrin Cudang menyampaikan bahwa Kepala Desa Siddo pernah dipimpin sesuai priodenya yakni HA.Tahir AP, Drs Amir Mappa, Drs As'ad Appas sampai Khaerul Rijal S.T. Pernah juga dipimpin PLT Andi Amin M, Charly S.Fisher serta Baharuddin.

Sebelumnya pula pembacaan riwayat dan sejarah Desa Siddo oleh Duta Wisata Desa Siddo.

Desa Siddo resmi memiliki hari jadi setelah pada Musyawarah Desa bersama Pemerintah Desa, BPD,tokoh masyarakat serta tokoh yang menjadi saksi hidup pada 9 september 2023 lalu.

Adapun keputusannya tanggal 17 Januari adalah dimana Khaerul Rijal disahkan sebagai Kepala Desa berdasarkan SK Bupati Barru.Adapun tahun 1961 adalah pertama kali Desa Siddo terbentuk melalui pemerintahan modren.

Pada HUT Desa Siddo ke-63 tahun 2024, Pemerintah Desa Siddo memberi penghargaan kepada Kepala Dusun Palambarae Hasni Madda selaku kolektor PBB terbaik dengan capaian realisasi 99 persen kemudian Posyandu Al Amanah Dusun Congko atas prestasinya karena sasaran ibu hamil mencapai 90 persen sert Posyandu Al Amanah dengan sasaran Balita 87 persen.